

「World MS Day」に街頭でMSについてのパンフレット配布

5月25日に予定通り数寄屋橋交差点近辺の路上で、MSについての簡単な説明を印刷したパンフレットを配布した。今回のパンフレットの準備に際しては、バイオジェン・アイデック・ジャパン様およびバイエル薬品様に多大なる援助をいただき本当に感謝・感謝。当日は幸いにして雨も上がり、しかしかんかん照りでもなく、比較的爽やかな晴天の下道行く人々にパンフレットを配ることが出来た。バイオジェン・アイデック社様およびバイエル社様よりボールペンを寄贈いただき、パンフレットと一緒にビニール袋に入れて配ることが出来た。当協会事務局は小職一人の部署であることより、三栄コーポレーション社様とバイオジェン・アイデック社様には配布要員もお願いして総勢6人で配布活動をした。配布中に通行人より、

「私の知人にもこの病気の方がいます。頑張ってください」

「この病気って林家こんぺい師匠がかかっている病気ですよ」

「今は皆が東日本大震災に注意を向けているので大変でしょうが頑張ってください」

などと、いろいろお声をかけていただき、我々のこのような小さな啓発活動でも心が繋がって行く手応えを感じる事が出来、今後の励みになりました。これからも、一人でも多くの人たちにMSという病気を知っていただき、患者やその周りの人たちの生活の質の改善を図れたらと思います。



